

## ACTEUR de la région de Anzère ILS FONT VIVRE LA STATION !

**Nom :** Morard  
**Prénom :** Lucien  
**Famille :** Célibataire  
**Age :** 39 ans  
**Fonction :** Garde du bisse de Sion **Depuis le :** 2012

### Présentez vous en quelques lignes :

Je m'appelle Lucien Morard, j'ai grandi dans le village de Fortunau à Ayent.

Après l'obtention d'une maturité au Lycée Collège de la Planta à Sion en 2004, j'ai effectué un CFC de paysagiste. J'ai par la suite exercé cette activité durant 5 années en alternance avec le métier de patrouilleur durant l'hiver au sein de Télé Anzère. Cette alternance d'activités m'a permis de passablement voyager à travers le monde durant l'automne principalement.

Depuis 2012, je m'occupe du bisse de Sion, qui prend sa source au Rawyl. Pour l'anecdote, mon arrière grand-père maternel (Pierre Blanc) était également garde du même bisse au début du 20<sup>ème</sup> siècle. Deux de ses fils lui ont succédé (Bernard puis Paul), le premier durant 3 ans et le second pendant plus de 30 ans. Ce bisse est donc intimement lié à la famille de ma maman.

Depuis 2018 j'enseigne également le yoga, j'ai suivi plusieurs formations en Inde principalement, mais également en Chine et en Suisse.

Je suis aussi actif dans le sauvetage en tant que First Répondeur pour la région.

### Vos défis :

L'eau est à l'heure actuelle un enjeu dans notre région. La succession d'épisodes de sécheresse nous montre l'importance de nos bisses. Sans ces derniers, l'irrigation des champs et des vignes serait tout bonnement impossible.

### Votre vision d'une collaboration avec l'ASPA :

Une collaboration est utile pour la mise en valeur de nos ressources et de notre patrimoine et pour le développement d'un tourisme quatre saisons.

### Un mot clé pour décrire Anzère :

Exceptionnel

**Date :** 04.07.2023

suivez ASPA sur [www.aspa-anzere.ch](http://www.aspa-anzere.ch)